



Bundesstaat Baden

administrative Regierung Bundesstaat Baden

in der Funktion des persistent objector

Zentralverwaltung

Beschluß vom 14. Februar 2017

Entsendung von Regierungsvertretern in das Reichsamt für Völkerrecht

Das über die Regierungsvertreter der administrativen Regierung des Bundesstaats Baden, Johanna Gabriele a.d.F. D e g e l m a n n und Nico a.d.F. U l r i c h geführte Staatsamt für Völkerrecht hat die Ehre, seine Vertreter zur Unterstützung und im Bedarfsfall in das

Reichsamt für Völkerrecht

entsenden zu dürfen. Die Vertreter erhalten hierzu eine gesonderte Vergatterung sowie eine entsprechende Sicherheits- und Geheimhaltungsstufe.

Die administrative Regierung des Bundesstaats Baden stimmt dieser Entsendung und der gesonderten Einstufung zu.

Dieser Beschluß tritt mit sofortiger Wirkung in Kraft.

Gegeben zu Karlsruhe, am 14. Februar 2017

33 33 004/17



*Nico a.d.F. Ulrich*